

Juan Carlos Gasparini recorrió la nueva plaza

Escrito por Administrador

Viernes, 23 de Octubre de 2015 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos23102015|width=215|height=287{/besps}

Durante la mañana del pasado día jueves 22 de octubre, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recorrió la nueva plaza que se ubica en medio del barrio de las 20 viviendas y el barrio de las 53 viviendas. En dicho paseo público se han colocado luminarias en las veredas y en el interior de la plaza.

Personal municipal trabajó en la pintura de los nuevos juegos y la colocación de bancos y canastos de residuos.